
Verbale del Consiglio di Istituto IC Centro Storico – Pestalozzi del 19/10/2021 

 

Il giorno 19 Ottobre 2021 alle ore 17, in aggiornamento alla seduta precedente del 14/10 sospesa 

per mancanza del numero legale si è riunito su piattaforma digitale Meet, il Consiglio di Istituto per 

discutere del seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Giornate prefestive di chiusura Istituto 

3. Adesione generale azioni PON 

4. Interventi di istruzione domiciliare 

5. Nomina commissione elettorale 

6. Attività AGVV – Open Day in giardino 

7. Attività pomeridiane Carducci 

8. Attività degli insegnanti di R.C. 

9. Stato organico docenti e ATA 

10. Intervento del RSPP prof. Carlo Bellotta 

 

Presenti i consiglieri Francesco Questa (facente funzione di Presidente), Il Dirigente Scolastico 

Francesco Spadafora, i consiglieri Lorenzo Negrotto, Francesca Tartaglione, Giuliana Cortini, 

Monica Moretti, Claudia Morgese, Roberta Milli, Yelena Palestino, Mina De Luca, Claudia 

Bonacchi. 

 

ODG1: Approvazione verbale seduta precedente 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con Delibera n.2 il verbale della seduta precedente con 

l’Aggiunta ai presenti del consigliere Negrotto. 

 

ODG2:  Giornate prefestive di chiusura Istituto 

 

Il Consiglio Aprrova all’unanimità con Delibera n.3 le giornate di chiusura prefestiva per l’organico 

ATA proposte dal Dirigente su indicazione della DSGA e individuate nei giorni: 

24/12/2021  

30/12/2021 

7/1/2022 

3/6/2022 

 

ODG3:  Adesione generale azioni PON 

 

Il Consiglio Approva all’unanimità con Delibera n.4 , su richieta del Dirigente e della DSGA di 

fornire una adesione generale ed anticipata alle azioni PON che verranno individuate dall’Istituto e 

che verranno comunque contestualmente comunicati dal Dirigente via Mail al Consiglio Di Istituto 

stesso per poter essere eventualmente discussi alla prima seduta utile o in seduta di urgenza se del 

caso. 

 

ODG4: Interventi di istruzione domiciliare 

 

Il Consiglio Approva all’unanimità con Delibera n.5 di inserire nel PTOF l’adesione dell’istituto al 

programma di istruzione domiciliare che deve essere formalizzata per poterne usufruire. 

 

ODG5: Nomina commissione elettorale 

 



Il Dirigente rende noti i nominativi dei commissari elettorali per le elezioni per il rinnovo del 

consiglio di Istituto ed individuate in Piantini Daniela e Viti Alessandro (docenti) e  Galeotafiore 

Rosa (ATA). 

Il consigliere Negrotto si incarica di fornire al Dirigente entro Venerdì 22 i due nominativi mancanti 

fra i genitori. La Nomina avverrà poi per decreto Dirigenziale quando la commissione sarà 

completata. 

 

ODG6:  Attività pomeridiane extra-scolastiche AGVV – Open Day in giardino 

 

Il Dirigente informa il Consiglio di aver individuato assieme alla Vicaria, a seguito di sopralluogo, 

n.2 locali nel Plesso Vittorio Veneto Dove potranno essere svolte le Attività pomeridiane promosse 

dalla Associazione Genitori Vittorio Veneto (di seguito A.G.V.V.) nei giorni di Martedì, Mercoledì e 

Giovedì dalle 16:45 alle 17:45. 

Viene velocemente illustrato dal Consigliere Negrotto il programma delle attività pomeridiane che 

la A.G.V.V intende promuovere per l’Anno Scolastico 2021-2022 e che comprendono: 

 

Giocorchestra (Ass. il Trillo) 

English Spettacolare (FITC) 

Progetto ComunicarTe (ARTE Stefania Vecchio) 

Yoga per Bambini (Osnat Shafir) 

Ragazzi All’Opera (Ass. Teatrale Armonia) 

 

Viene proposta e approvata la giornata di Martedì 26 come giorno di Open Day nel giardino del 

Plesso Vittorio Veneto dalle 16.45 alle 17:45 per illustrare alle Famiglie i progetti e raccogliere le 

preadesioni ai corsi e stabilire sulla base delle stesse quali attivare ed in quali giorni. 

I corsi saranno a pagamento a prezzi inferiori a quelli di mercato e prevedono almeno una gratuità 

ogni 10 partecipanti. 

 

Il Consiglio Aprrova all’unanimità con Delibera n.6 di consentire l’uso dei locali individuati per le 

attività pomeridiane e di rinnovare la convenzione sulla base di quelle preesistenti fra l’Istituto e la 

A.G.V.V. 

 

ODG7: Attività pomeridiane Carducci 

 

La Consigliera Moretti Illustra lo stato attuale relativo ai corsi pomeridiani in programma nella 

Secondaria di primo grado Carducci: quelli di Musica tenuti dall’Atenaeum Musicale Fiorentino 

sono già partiti mentre quelle di Arte sono in attivazione. 

La Consigliera Moretti chiede inoltre che venga confermata come ogni anno la adesione 

dell’Istituto ai programmi del Centro Sportivo Scolastico che vengono svolti nei pomeriggi al di 

fuori delle strutture scolastiche col supporto degli insegnanti di educazione motoria. Il Consiglio 

Approva all’unanimità con delibera n.7 

 

ODG8: Attività degli insegnanti di R.C. 

 

A seguito di richiesta di spiegazioni da parte di alcuni genitori relativi all’utilizzo degli Insegnanti 

di R.C. al di fuori delle ore di religione il Dirigente chiarisce che gli insegnanti di R.C. sono stati 

utilizzati sporadicamente per compiti di sostituzione quando ciò si è reso necessario a causa della 

assenza improvvisa di altri insegnanti e per assolvere quindi al dovere di viglilanza che l’istituto ha 

nei confronti dei bambini che sono allo stesso affidati. In merito alla presenza su ARGO della voce 

Educazione Civica a fianco ai nominativi degli insegnanti di R.C. Il Dirigente e la Consigliera 

Moretti chiariscono che gli insegnanti di R.C. svolgono l’insegnamento di Educazione Civica (1 ra 

al mese) esclusivamente nelle ore di religione e solo agli alunni che hanno scelto di avvalersi della 



religione mentre altrettante ore delle 33 previste dal curricolo vengono svolte durante le lezioni di 

Materia alternativa. 

 

 

ODG9: Stato organico docenti e ATA 

 

Il Dirigente illustra la situazione dell’organico spiegando che l’Organico ATA è finalmente al 

completo con i 20 con contratto almeno fino a giugno a cui si sono aggiunti 6 dalla graduatoria 

aggiuntiva (ORGANICO COVID) con contratto fino al 30/12/2020. 

Per quanto riguarda l’organico insegnanti risultano ancora mancanti due spezzoni: uno di 12 ore in 

Carducci ed uno di 6 ore a Scuola Città Pestalozzi. 

Il Consigliere Negrotto chiede chiarimenti relativi alla difficoltà di programmazione emersa in 

alcuni consigli di classe svolti nella giornata di Lunedì 18 relativa al fatto che quest’anno è stato 

messo in atto un piano sostituzioni che prevede la disponibilità in presenza a scuola dei docenti e 

limiterebbe la possibilità di compresenza per svolgere attività che la richiedono come le uscite 

didattiche. Il Dirigente, la Consigliera Cortini e la Vicaria De Luca spiegano che il piano è già 

risultato efficace risolvendo alcune emergenze e che è stato pensato e realizzato per evitare 

limitazioni alla programmazione di uscite didattiche ed altre attività in compresenza prevedendo 

l’esenzione dalla disponibilità nella settimana in cui tali attività vengono comunicate dai docenti 

che intendano svolgerle. Inoltre si è previsto anche di limitare al minimo le siuazioni in cui viene 

spezzato l’orario di servizio limitandole al massimo a due ore al mese. La Disponibilità è inoltre 

limitata a 2 ore alla settimana delle 4 previste in compresenza. 

Il Consigliere Negrotto chiede delucidazioni in merito alla possibilità di effettuare chiamate di 

supplenza anche per il singolo giorno, Il Dirigente spiega che alla Primaria le chiamate di un giorno 

non sono possibili salvo decisione motivata per emergenza dello stesso Dirigente Scolastico. 

 

 

ODG10: Intervento del RSPP prof. Carlo Bellotta 

 

Il Dirigente riporta al consiglio che l’intervento del Prof. Carlo Bellotta che era previsto per la data 

della seduta programmata per Giovedì 14 Ottobre, poi rinviata per assenza del numero legale non è 

stato possibile nella seduta odierna per altri suoi inderogabili impegni già presi in precedenza. 

L’intervento è comunque rimandato a una successiva seduta  del Consiglio.  

 

 

Il Consiglio Si Aggiorna a data da definirsi, come stabilito nella precedente seduta comunque con 

cadenza circa mensile. 

 

La seduta è dichiarata chiusa alle ore 18:50 

 

 

Il Segretario Verbalizzante: Lorenzo Negrotto Cambiaso 

 

 


